

La Foire Internationale de La Havane se consolide comme l'une des plus importantes de l'Amérique Latine



**FIHAV
2014**

La Havane, 22 octobre (RHC).- La Foire Internationale de La Havane se consolide comme l'une des bourses commerciales les plus importantes de l'Amérique Latine.

Du 2 au 8 novembre prochain se déroulera la 32e édition de cette exposition à EXPOCUBA, le centre d'expositions de la capitale cubaine.

Au sujet de la Foire, Abraham Maciques, président du Groupe d'Entreprises Palco a déclaré à Radio Havane Cuba :

« Nous serons en présence d'une foire importante en raison du nombre de pays et d'exposants étrangers que nous attendons et qui seront plus de 2000 et qui se consolide comme l'une des plus importantes de l'Amérique Latine ».

Comme nouveauté de la Foire, Rodrigo Malmierca, ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers présentera le portefeuille de produits pour les investissements étrangers. Il a indiqué :

« C'est toute la documentation. Il s'agit d'un grand volume de projets englobant un grand nombre de ressources à investir dans le pays. Nous allons distribuer toutes ces informations sur support numérique et sur format papier.

C'est un grand effort qu'a fait le pays afin d'identifier des projets concrets dans tous les secteurs de l'économie dans lesquels nous voulons recevoir des investissements étrangers. Ce sont des projets qui ont fait l'objet d'une étude y compris des études de faisabilité ce qui permettra aux chefs d'entreprises étrangers d'avoir des informations précieuses pour prendre des décisions au cas où il seraient intéressés par les opportunités d'affaires à Cuba ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/37135-la-foire-internationale-de-la-havane-se-consolide-comme-lune-des-plus-importantes-de-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba